

2025-02-04

Coparmex CDMX sella alianza para fomentar empleo en alcaldías

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/coparmex-cdmx-sella-alianza-para-fomentar-empleo-en-alcaldias/1697832>

La Coparmex Ciudad de México, liderada por Adal Ortiz Ávalos, y el gobierno de la alcaldía Cuajimalpa, encabezado por Carlos Orvañanos Rea, sellaron una alianza estratégica para fomentar el empleo y la creación de empresas en la demarcación.

Durante una reunión entre el alcalde Orvañanos Rea y los representantes de las principales cámaras empresariales de la CDMX (G9), Ortiz Ávalos reafirmó el compromiso de Coparmex para impulsar la economía local y generar más y mejores oportunidades laborales.

Cuajimalpa es una de las alcaldías pro empresa y pro inversión por excelencia en la ciudad, y nos sumamos como Coparmex Ciudad de México. Agradecemos esta apertura para cuidar a las empresas. En verdad, nos sentimos en casa y entre amigos", aseguró el líder empresarial.

Ortiz Ávalos subrayó que "la mejor política social es el empleo, pero si vamos un poco más al fondo, eso significa que la mejor política social es la creación de empresas, ya que son las principales generadoras de empleo".

Por su parte, el alcalde Carlos Orvañanos enfatizó la importancia de la organización empresarial y la colaboración con el gobierno local para fortalecer la economía.

Creo mucho en la organización empresarial, para eso sirven las cámaras, para ver cómo nos organizamos y logramos ser mejores jefes, mejores empresarios. Como autoridad, podemos convivir en distintos programas y proyectos para desarrollar la economía, fomentar el crecimiento con un enfoque social", expresó.

En este contexto, Adal Ortiz destacó la importancia de la ventanilla única para facilitar los trámites a los empresarios en la alcaldía.

Explicó que el sindicato patronal ya colabora activamente en la ventanilla única de Miguel Hidalgo y busca replicar este modelo en Cuajimalpa.

Nos interesa mucho el tema de la ventanilla única. En Miguel Hidalgo, como Coparmex Ciudad de México, participamos activamente en este esquema. De hecho, tenemos presencia todos los 'Miércoles Ciudadanos' con el alcalde, y personal de Coparmex CDMX brinda apoyo en la atención a empresarios", detalló.

Además, Ortiz Ávalos manifestó la disposición de Coparmex CDMX para colaborar en la feria del empleo organizada por la alcaldía Cuajimalpa y adelantó que el organismo empresarial trabaja en una innovadora bolsa de trabajo digital, impulsada también por Coparmex nacional y sus 71 centros empresariales en el país.

El líder empresarial consideró que esta nueva plataforma, basada en inteligencia artificial, revolucionará el proceso de reclutamiento al optimizar la búsqueda de empleo y la selección de talento.

En esta plataforma desarrollada por Coparmex, un chat basado en inteligencia artificial realiza la entrevista al aspirante y determina el puesto de trabajo idóneo. Para las empresas, reduce costos y tiempos, haciendo más eficiente la conexión entre talento y oferta laboral", explicó.

La alianza entre Coparmex CDMX y la alcaldía Cuajimalpa, junto con el lanzamiento de esta plataforma digital, refuerza los esfuerzos de Ortiz Ávalos para impulsar la economía local y la digitalización de los procesos empresariales en la capital.

Además de Adal Ortiz, por parte de Coparmex CDMX estuvieron en la reunión Angélica Brito; vicepresidenta de Vinculación; José Luis Jiménez Barrera, vicepresidente de Enlace con Gobierno de Coparmex CDMX; y Hugo Paulino, presidente de la Comisión de Salud.

También asistieron Celina Saavedra, enlace empresarial del PAN; Ricardo González Lomelí, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) de la CDMX; María José Fernández, directora General de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios (ADI); Diego Cosío Barto, presidente de la ANTAD; Ricardo Basila Chemely, presidente de la Canirac-Cuajimalpa; Rodolfo Sánchez, presidente del Colegio de Arquitectos; y Alberto Albarrán, director General de la Asociación de Hoteles de la CDMX, entre otros.

JCS